

Una historia dulce

Seguro has comido una paleta en algún momento de tu vida. ¿Te sabes la historia de este caramelo? Aquí algunos datos.

La idea de un dulce comestible colocado en un palo data de la Edad Media, cuando la nobleza solía comer azúcar cocido con la ayuda de palillos o mangos.

Sin embargo, a ciencia cierta la creación de la paleta como tú y yo la conocemos, tiene diversas vertientes. Aquí una de ellas

Sabías que a la paleta también se le llama:

- Chupete en Venezuela
- Evolution en Paraguay
- Loli, palidulce o kojak en Chile



Se dice que Enric Bernat, después de finalizar el servicio militar, en 1950 inauguró su primera empresa confitera, Productos Bernat.

Logotipo de esta paleta fue creado por un gran pintor reconocido a nivel internacional, Salvador Dalí

Y fue entre 1956 y 1957 cuando tuvo la idea de hacer un caramelo que se pudiera agarrar con un palo.

En 1958, introdujo en el mercado español el primer caramelo con forma de bola y con palo bajo la marca comercial "Chups". Un eslogan publicitario de la marca decía "chupa Chups" y la gente lo adoptó como nombre del producto.

